

Héctor Narváez, adulto mayor que estudiará Medicina Veterinaria en la U. del Alba: “Esto es un premio a la vida y a la constancia”

Con 75 años, Narváez se matriculó en sede La Serena de la Casa de Estudios para convertirse en médico veterinario; decisión tomada a causa de su profundo amor por los animales. Una tarea que compatibilizará con su trabajo como cuidador de estacionamientos y de sus perros rescatados.

Oriundo del pueblo minero de Domeyko, Héctor Narváez (75), terminó recientemente sus estudios de enseñanza media en el Colegio de Adultos San Luis de Coquimbo, y a finales del 2024 rindió la PAES con el propósito de ingresar a la universidad. Desde tercer año medio tenía claro que quería continuar su formación y aunque consideró la opción de Traducción –habla un poco de inglés, japonés y alemán-, su pasión por los animales lo llevó a elegir Medicina Veterinaria.

“Nunca he usado un celular o computador, pero tengo todas las ganas de aprender. Nadie nace sabiendo, uno es como una planta, mientras se riega, más bonita se pone. Por eso quiero llegar a ser profesional”, cuenta Narváez acerca de su próximo desafío académico.

Su conexión por los animales viene desde la infancia, cuando su mamá le dio leche de perra para aliviar un malestar intestinal. Desde entonces, ha sentido una afinidad especial por ellos. Hoy comparte su vida con cinco perros rescatados: “Guagüito”, “Poto

Hediondo”, María, Matón y Dalila. “Yo llevo el ADN de los animales y soy agradecido de ellos”, reflexiona.

Luego de investigar sobre opciones para estudiar, llegó a la Universidad del Alba donde se matriculó en Medicina Veterinaria, carrera que cursará con una beca completa otorgada por la institución.

“Como Universidad nos llena de orgullo recibir a Héctor”, aseguró el vicerrector de la Universidad del Alba sede La Serena, Elio Elorza Parada. “Nuestra institución se caracteriza por fomentar la inclusión y por recibir y potenciar el talento de todas las personas, no importa su edad. Para nosotros es un honor que nos escogiera para formarse como profesional y esperamos poder entregarle las herramientas necesarias para que cumpla su sueño”, señaló.

Durante su matrícula Narváez recorrió las instalaciones de lo que serán sus futuras aulas, y además se reunió con varias de las autoridades de la Casa de Estudios; la directora de Docencia, Sílvia Novoa Carrasco; el director de Asuntos Estudiantiles (DAE), Fabián Díaz Flores; la directora de carrera Medicina Veterinaria, Rubí Gatica González; y la directora de Admisión y Matrícula, Carmen Susana Pintos Rojas.

A pesar de los desafíos que pueda enfrentar, Héctor está decidido a cumplir su sueño. “No importa que esto lo termine a los 90 años si es que los llevo a cumplir, no lo hago por plata. Formarme como profesional es lo que realmente quiero. Esto es un premio a la vida, a la constancia y a no quedarse dormido en los laureles”, concluyó.



Arriba Izq. a Der.: directora de Admisión y Matrícula, Carmen Susana Pintos Rojas; y el director de Asuntos Estudiantiles (DAE), Fabián Díaz Flores. Abajo de Izq. a Der.: vicerrector de sede La Serena, Elio Elorza Parada; directora de carrera Medicina Veterinaria, Rubí Gatica González; estudiante de Medicina Veterinaria, Héctor Narváez Gálvez; y directora de Docencia, Sílvia Novoa Carrasco.